



参院選 比例5議席実現 私たちの代表 白川よう子 玉政へ!

5月29～30日、中国5県の日本共産党女性後援会は、白川よう子参院比例予定候補をはじめ比例5議席実現めざし女性キャラバンに取り組みました。白川氏は岡山、広島、山口で、大平よしのぶ元衆議院議員は鳥取、島根で選挙区予定候補らとともに街頭宣伝やつどいを行いました。

29日、白川氏は岡山の女性後援会とともにJR岡山駅前で、リレートークとシールアンケート対話にとりくみました。約20人の参加者は「日本共産党推し」「消費税5%に」などと書いたうちわを掲げ、シールアンケートを実施。15人中14人が「消費税5%に賛成」にシールを貼り、13人が財源は「国債(借金)」よりも「大企業・富裕層への減税見直し」と答えました。

30日は山口県下関市で街頭宣伝。白川氏は農家に減反・減産を押しつけ、「米作って飯食えない」状況にし

30日、山口県下関市交差点で
宣伝

中国
ブロック
女性
キャラ
バン



鳥取

29日、鳥取市内
7か所で宣伝

30日、亀谷ゆう子鳥取・島根合区
予定候補と2か所でつどい

29日、JR広島駅北口他3か所で
高見あつみ選挙区予定候補と宣伝

広島

岡山
29日、JR岡山駅前で
女性リレートーク

島根

ながらアメリカからの輸入農産物を拡大してきた自民党農政からの転換が必要だと強調。西日本17県で進む大軍拡にストップをかけて軍事費を削減し、大企業減税や大金持ち優遇をあらためて消費税減税、暮らし応援にまわすよう求めました。

島根県松江市では女性のつどいを2カ所で開催。大平氏は中国地方で進む戦争準備の動きや年金改革についての党の提案などを紹介し、参加者の質問にこたえました。

TOPICS

岡山 山林火災調査—政治の責任重大

5月15日、大平氏は岡山県の児島半島で3月に発生した山林火災の被害現場を訪れ、住民から当時の様子や課題などの聞き取りを行いました。国土の保全や災害防止など多面的な役割を持つ農林水産業への思い切った国の対策が急務であり、田植えに向けた水の確保やより根本問題として気候危機の打開は待ったなしです。政治の責任の重大さを痛感しました。



広島 産廃問題で政府交渉—法令違反の実態告発

16日、広島市安佐南区と三原市本郷の産業廃棄物最終処分場の問題について、党県議団が地元住民とともに政府交渉を実施。大平氏も同席しました。参加者からは法令違反が疑われるずさんな展開検査や覆土対策の実態、「汚染された水は使えない」と作付けができず離農が広がっている状況を告発。大平氏は、国による現地への立ち入り調査や生活環境を守るための法改正を強く求めました。



政府に要望書を提出する
参加者=16日、国会内

登録を
お願いします



日本共産党
公式YouTubeチャンネル

「しんぶん赤旗」
3週間無料キャンペーン



お申し込みは
コチラ